
 
生徒会新執行部の決意！ こんな田浦中にするぞ！ 

 生徒会リーダー研修で『こんな田浦中にしたい』をテーマに
短文づくりをしました。短時間でしたが良いものができまし
た。文の最初の一文字を続けて読むと？ 
①会長（Ｋ．Ｍさん）：活動を通して 笑い合い   
輝く姿を 認め合う学校 

②副会長（Ｋ．Ｔくん）：輝くことができ みんなで   
協力し合い 感動を共有し どんどん成長する 田浦中 

③副会長（Ｉ．Ｋさん）：いろいろな考え方を認め合う   
伸び伸び自分らしくいられる 嫌いなことにもチャレンジ 

④議長（Ｏ．Ｍさん）：大きな声がトレードマーク  
各々の良さを発揮し 仲間と共に目標に進む みんなが楽しいと思う田浦中へ Let's go!! 

⑤書記（Ｍ．Ｒくん）：真っすぐな心で 辛いことも 乗り越えられる田浦中 
⑥副書記（Ｉ．Ｔくん）：生き生きとしたみんな 決断力のある仲間 誰にでも優しい田浦中 
⑦環境委員長（Ｍ．Ｓさん）：みんなで認め合い やる気いっぱい 斬新な考え  
きりっとした行動 

⑧学級委員長（Ｋ．Ｈさん）：苦しいことも乗り越え 楽なことをせず  

もっともっと上を目指し ともに高め合う学校 
⑨給食委員長（Ｆ．Ｒくん）：フルパワーで何でもやり 苦労してもあきらめない  
進化していく 真っすぐで素直な田浦中 

⑩放送委員長（Ｍ．Ｒさん）：もりもり食べる 友達と助け合う 難しいことに挑戦する  
楽な考えをしない田浦中 

⑪体育委員長（Ｉ．Ｈさん）：いろんなことに積極的に取り組み 健康で元気な姿  
勉強部活で夢に向かって頑張る田浦中 

⑫保健委員長（Ｙ．Ｋさん）：やる気ある姿 何度でも挑戦 ギンギラギンに輝く  
団結力高まる学校 

⑬文化図書委員長（Ｍ．Ｈくん）：みんなが笑顔 存分に実力を発揮できる しっかり勉強  
体力もある田浦中 

第６９回熊日三太郎駅伝競走大会 
１／１３（日）、県内で最も歴史のある駅伝大会「熊日三太郎駅伝競走大

会」が開催されました。田浦中からも２２名が選手・サポート役として参加

し、水俣市役所をスタート、芦北町役場田浦支所をゴールとする１０区間

40.2km でタスキをつなぎました。       

今年度から、町でチームを編成しての参加でしたが、芦北Ａが５位、芦北

Ｂが２位、芦北Ｃが３位（Ｃ．Ｙくんが３区の区間賞、Ｉ．Ｔくんは区間賞

まであと２秒）という成績でした。沿道からのたくさんの応援ありがとうございました。 

ところで、マラソンの父と呼ばれる金栗四三氏の第 5 回ストックホルムオリンピック大会マラ

ソン競技の記録は、世界最遅の『５４年８か月６日５時間３２分２０秒３』です。その理由は？  

 

芦北町立田浦中学校 

学校だより 

平成３１年１月１５日 

文責 校長 畑口益喜 

学校教育目標 

潤いと輝きのある学校 

知行合一 
山里は 冬ぞさびしさ まさりける 人目も草も かれぬと思へば 

源宗行朝臣 
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【秘密の部屋】ホームページは毎日更新しています。スマホやタブレットでも見ることができます。 

 

 
【ピ～ヒャラ・ピ～ヒャラ】310102  

昨日は昭和５５年度田浦中卒業生の５年に１度の同窓会でした。他のいくつかの年代も同窓会
を開いているようです。集合写真がありましたら、学校メールに送っていただきますとＨＰに掲
載します。 
私たちが中学校生活を送った３年間、世界は大きな動きがありました。 
〇昭和５３年：成田空港開港（5/20）・王選手８００号ホームラン（8/30）・日中平和条約発

効（10/22）・大平内閣発足（12/7） 
〇昭和５４年：大学入試共通一次開始（1/13）・江川投手、巨人入団（1/31）・米スリーマイ

ル島原発放射能漏れ事故（3/28）・サッチャー英内
閣発足（5/4）・ランラン死亡（9/4）・朴韓国大統
領暗殺（10/26）・広島カープ日本一（11/4） 
〇昭和５５年：モスクワ五輪不参加決定（5/24）・

大平首相急逝（6/12）・カンカン死亡（6/30）・イ
ランイラク全面戦争（9/21）・レーガン米大統領誕
生（11/4）・王選手引退（11/4）・三浦友和と山口
百恵が結婚（11/19）・ジョンレノン射殺（12/8） 
ちなみに、漫画家の「さくらももこ」さんも昭和

４０年生まれ。「ちびまる子ちゃん」の時代がその
まま私たちの子ども時代です。（Ｈ） 

 

 
【漢字・カタカナ】310105 
今から４０年以上前、「おせちもいいけどカレーもね」というキャンディーズの CM がありま

した。子どもの頃に刷り込まれたレトルトカレーのＣＭはインパクトがあり、今でも正月は「そ
ろそろカレーにするか。」と思ってしまいます。 
カレーのジャガイモは、個人で辛みを調節するために入れてあり、カレーが辛いと感じた時は、

ジャガイモをつぶして混ぜ込むと良いそうです。 
ところで、カレーや肉じゃがをつくる時、『男爵イモ』が良いか、『メイクイーン』が良いか、

買い物に行って悩まれる方もいるのではないでしょうか。一般には形が崩れにくい『メイクイー
ン』はカレー向き、煮崩れする『男爵イモ』は肉じゃが向きだそうです。 
分かっていても、お店に行くと組み合わせを忘れることがあります。社会科の重要語句を記憶す
る時と同じように、『肉』『男爵』、『カレー』『メイクイーン』と関連付けて覚えています。（Ｈ） 

 

 
【早し良し 丁度良し危うし 遅し悪し】310107 

冬休みとはいえ、中学校は進路決定に向けてゆっくりしてはおれません。「早し良し 丁度良
し危うし 遅し悪し」という言葉がありますが、３年担任は２学期末には調査書を書き上げ、年
末に職員全員で点検を行いました。１月は推薦入試や前期選抜の作文・面接の指導が続きます。 
確認書や願書等で何度も指摘され、正直、なぜここまでするのかと思った人もいるでしょう。

一生に関わる入試事務のミスは決して許されません。 
私に書類が届くまで、２名の先生がペアになって４段階の点検を行います。私と教頭先生で５

段階目の点検が終わった後、職印を押します。「〇〇先生たちが点検した後だから間違いないだ
ろう。」と決して思わず、「だれでも間違いはあるはずだ。見逃しはあるはずだ。」という視点で
点検しています。生徒の皆さんも、入試要項を繰り返し読み、家族複数で点検して先生に提出し
てくれるとありがたいです。 
調査書には担任の先生の気持ちを込めた言葉がたくさんたくさん書かれています。ここ数年は

「文字が小さすぎて読めない！」ことが悩みです。（Ｈ） 


